Spende

Saarländische Musiker helfen Musikern in Afrika



Bei der Scheckübergabe (v.l.) Tina Schmitt, Bernhard Stopp, Walter Engel, Dittmar Schäfer, Jürgen Käfer, Hans-Georg Schmitt und Frank Bandow.

FOTO: BeckerBredel

Landsweiler-Reden. (red) Der Zentralbereichsleiter Personal der RAG Aktiengesellschaft, Frank Bandow, sowie Vertreter der Bergkapelle Saar und des Saarknappenchores überreichten kürzlich im ehemaligen Bergwerk Reden einen Scheck über 5000 Euro an den Vorsitzenden des Vereins Procoroafrika, Jürgen Käfer.

(red) Der Zentralbereichsleiter Personal der RAG Aktiengesellschaft, Frank Bandow, sowie Vertreter der Bergkapelle Saar und des Saarknappenchores überreichten kürzlich im ehemaligen Bergwerk Reden einen Scheck über 5000 Euro an den Vorsitzenden des Vereins Procoroafrika, Jürgen Käfer.

Das Geld stammte aus dem 28. Benefizkonzert von Bergkapelle Saar und Saarknappenchor, das im Dezember in der Saarbrücker Congresshalle stattfand. Jürgen Käfer bedankte sich im Namen des Vereins für die Spende und versicherte, dass das Geld für die Ausbildung von Chorleitern und Chorsängern an der Universität Stellenbosch (Südafrika) eingesetzt wird. Mit diesem Geld wird talentierten jungen Menschen ein Hochschulstudium auf internationalem Niveau und damit eine berufliche Zukunft ermöglicht.